

Les boîtes noires de l'avion sinistré à La Havane font l'objet d'une expertise aux États-Unis



La Havane, 5 juin, (RHC).- Adel Yzquierdo, ministre cubain des Transports, a indiqué, devant la commission de l'Assemblée Nationale chargée des questions des transports, que les boîtes noires du Boeing 737-200 sinistré le 18 mai à proximité de l'aéroport de La Havane font à présent l'objet d'une expertise aux États-Unis.

3 spécialistes cubains participent, aux États-Unis, à cette investigation sur les causes de la tragédie aérienne qui a fait 112 morts.

Le ministre cubain a avancé que l'investigation pourrait prendre de longs mois et que les résultats seraient partagés avec les proches des victimes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163863-les-boites-noires-de-lavion-sinistre-a-la-havane-font-lobjet-dune-expertise-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba